
第１１回クォーク例会報告 - 上木朋子 (2009 年 08 月 08 日 )

本日、福井市社北公民館にてクォーク例会を行いました。
１１名＋子ども１名と、にぎやかな例会になりました。

予想通り、明日の福井観光立国教育セミナーの授業検討会
になりました。
予定の時間を大幅に伸ばして、明日に向けて授業を検討しました。
どの授業にも、コメントを考えて話していたら、
サークルが終わった後は、脳みそがクタクタになっていました。

刀祢先生から「１年前も」と言われてそう言えばと思い出しました。
昨年は、向山學合宿で、朝の４時まで授業検討をしていました。
あの時もフラフラでしたが、たまらなく楽しかったです。

【第１１回クォーク例会報告】
日時：８月８日（土）２時～５時
場所：福井市社北公民館
内容：
�観光立国教育セミナー模擬授業（上木朋子）
　「科学の視点で福井県のすばらしさを発見しよう」
　7/31 に理科セミナーで行ったＢ表の授業を修正して５分に縮めた授業。
　検定の時に小森先生からも指摘してもらったが、言葉の使い方を
　吟味しなければならない。
　スッキリしていてよかったという感想ももらった。

�観光立国教育セミナーＤ表検定授業（川上）
　鯖江のめがねをアピールするキャッチコピーの作り方を教える授業。
　素材をたくさん持ってきて並べてあったが、整理されていなかった。
　組み立てについてアドバイスを出し合った。

�観光立国教育セミナーＤ表検定授業（尾川）
　恐竜博物館の授業。かなり悩んでしまっていて辛そうだった。
　でも、代案がバシバシ出てきて整理されてきてよかった。
　尾川さんにとっては、初めて経験する苦しみだと思う。
　このセミナーを通して一皮むける予感がする。

�観光立国教育セミナーＤ表検定授業（刀祢）
　観光と治水の授業。
　Ｄ表検定の授業３人目。この３人は、きっとお互いをかなり意識している。
　ライバルがいていい感じだ。
　おもしろい内容なのだが、それが伝わらなかった。
　もっと削って整理しないともったいない。

�観光立国教育セミナー模擬授業（橋本）
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　歴史関連で作る観光圏の授業
　橋本先生の歴史の授業を初めて見た。
　たくさん調べられたようだが、授業で歴史を詳しくやりすぎると観光の
　部分がぼけてきてしまう。
　効果的に削ることが大事。

�観光立国教育セミナー模擬授業（中橋）
　越前水仙でグリーンツーリズムの授業
　越前水仙についての情報が不足したまま授業が進んでしまったので、
　後の展開に行きづまってしまった。
　越前水仙のすばらしさを、もっとアピールして欲しい。
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